

**MS-SPIEL vs. UNION ENGELHARTSZELL** 22. Mai 2005, 15.00/17.00 Uhr, in Bruck KM: **3:2** (

1:1), Tore: Eichinger Joki, Benezeder Woifi, Lehner Dominik

Reserv:

**6:2**

(3:1), Tore: Molla Nouri Mahmoud 4x, Ortbauer Philipp 2x

**Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Benezeder, Heitzinger, Ortbauer Ph., Reiter

TRAINER: Klaras Rene

**Freilinger**

**Hajda**

**Ortbauer L. (Benezeder)**

**Vogl**

**Wiesinger G. (Heitzinger)**

**Juffmann T.**

□

**Juffmann A.**

**Eichinger**

**Wiesinger M.**

**Gföllner P.**

**Lehner D. (Ortbauer Ph.)**

**Kader Reserv:** Reiter, Öhlinger, Bannert, Schrems, Wiesinger K., Zellinger, Ortbauer Ph., Molla, Burghart, Hallwirth, Wimmer T. - **ERSATZ:** Heitzinger, Lehner H., Mitterbauer

**Schiedsrichter**  
: Birten Mevlüt

### **Vor dem Spiel:**

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Krautgartner (Kreuzbandriss), Mittermaier (Zehenprellung)

### **Zum Spiel:**

Yeah! Endlich! Ist auch Zeit geworden! Endlich haben wir mal wieder unsere Chancen besser genutzt, und von den Fehlern der Gegner profitieren können. Dabei war dies unser schlechtestes Spiel seit Wochen!

Bei brütender Hitze (zum ersten Mal so richtig in diesem Jahr - man ist es noch nicht wirklich gewohnt) gingen wir ans Werk - und hatten zu Beginn gleich ein bisschen Glück, als die Engelhartzeller nach einem Stanglpass aus fünf Metern gleich einen Sitzverhauer haben. Wir waren am Anfang der ersten Halbzeit noch zu lethargisch, waren irgendwie nicht so richtig aggressiv in den Zweikämpfen. Erst als der Joki in der 15. Minute unsere eigentlich erste große Chance gleich eiskalt genutzt hat, sind wir ein bisschen munterer geworden, und sind aggressiver in die Zweikämpfe gegangen. Anschließend hatten die Gäste bis kurz vor der Halbzeit keine wirklichen Großchancen mehr, so halbe eben, die wir aber auch hatten. Auch das Gegentor war nur so eine halbe Chance: ein Pressschlag im 16er fiel dem Stürmer auf den Kopf, der keine Mühe mehr hatte, die Kugel über die Linie zu drücken. Total saublödes Tor wieder einmal.

In der zweiten Halbzeit ging's in derselben Tonart weiter. Das Niveau des Spiels ließ an diesem Tag übrigens auf beiden Seiten viel zu wünschen übrig - ich will gar nicht daran denken, wieviele Eckbälle und Freistöße wir an diesem Tag verschenkt haben - da war einmal eine Serie von ca. 5 Freistößen so 40 Meter vorm gegnerischen Tor, die allesamt Abstoß für den Gegner bedeuteten, ohne dass irgendwer die Kugel auch nur annähern berührt hätte! Bescheiden, sehr bescheiden war die Kickerei auf beiden Seiten. Umso typischer, dass wir in der 67. erneut aus einer Standardsituation einen Kopfballgegentreffer kassiert haben - da hatten schon wieder alle gedacht, das war's. Gott sei Dank brachte uns aber unser "Edeljoker" Benez zwei Minuten später wieder zurück ins Spiel, als er aus spitzem Winkel von der rechten Seite den Tormann überraschte, und die Kugel ins kurze Eck schlenzte! Wunderschön überlegtes Tor! War nicht so eine abgerissene Scheiße, sondern echt überlegt gemacht! Das Spiel plätscherte dann mehr oder weniger unspektakulär dem Ende entgegen - wir hatten so halbe Chancen, der Gegner ebenso, aber auf beiden Seiten eigentlich nichts zwingendes. Bis zur 83., als der Tormann einen zwar ganz gut geschossenen aber dennoch haltbaren Ball ausgelassen und der Dominik mit einem typischen Abstaubertor den ersten Sieg in diesem Jahr für uns fixierte! Kein zwei Minuten später hätte er uns alle noch erlösen können, als er eine Flanke nach wunderschönem Doppelpass alleine vor dem Tormann stehend leider nicht verwerten konnte - das hätte das 4:2 sein müssen. Aber schlussendlich war es Gott sei Dank nicht entscheidend. Pünktlich kam der Abpfiff! Endlich der erste Sieg.

Wie gesagt, das Perverse daran ist, dass dies unser schlechtestes Spiel seit Wochen war!! Und

da gewinnen wir! Der Fußball kann schon seltsam sein! Im Endeffekt war's aber - wenn man sich die Leistungen der letzten Spiele auch vor Augen führt - mehr als verdient, dass wir endlich wieder einmal voll punkten konnten!